



Un Liégeois de 30 ans tué en ramassant ses lunettes sur l'autoroute



Quels débuts : Seraing et son coach Czernia battent Anderlecht (1-0



Votre vaut du



L'INTERVIEW

Heureux et triste à la fo

À bientôt 62 balais, le chanteur va enfin devenir «nonno»

Francesco (NDLR: c'est son vrai prénom), comment allez-vous? Il paraît que vous allez être grand-père pour la première fois de votre vie?

Oui! Je vais être « nonno ». Sarah, ma cadette, attend une petite fille. C'est prévu pour la fin du mois de septembre. > Félicitations! Vous allez fêter cela comment?

père et j'ai pris la décision d'arrêter de boire. Oui, je sais, ce n'est pas la première fois. Mais j'espère vraiment que, cette fois, ce sera la bonne. Cela fait 2 mois et 11 jours ce lundi que je ne prends plus rien.

> On entend dans votre voix que vous ne mentez pas!

Oui, c'est formidable. Ma tite-fille s'appellera Assia > Vous êtes en vacances, là? Non, samedi, j'ai donne un concert au casino de Bandol J'ai aussi chanté à Mande-lieu. Je reviens mardi soir et j'ai rendez-vous le lendemain avec des gens de ma maison de disques. Puis, jeudi, je pars en avion en Italie. Je passe deux jours dans ma maison à Pesaro où j'ai cassé tous les murs. J'y mettrai de nouveaux meubles. J'ai bientôt 62 ans, j'ai tout ce que je veux. Je n'aime pas les bijoux, les beaux vêtements. les montres... mais j'aime les belles maisons! Le 13, j'ai un concert dans le Nord. > À propos de maison de disques,

commandes sont bons.

il y a trois semaines, j'ai reçu un trophée au Liban. Celui du chanteur européen le plus po-pulaire. C'était encore mieux qu'à Cannes! Mais ce n'est pas

trop ma came. > Revenons à votre petite-fille qui arrive à la fin du mois de septembre... Vous allez la gâter, non?

vous venez d'en sortir un...

Oui! C'est «Le Temps qui passe». Il est sorti en France et les premiers chiffres des > Et il ne sort pas en Belgique?

> Et il ne sort pas en Belgique?

On va en discuter mercrediavec les responsables de la maison de discues qui viennent de Paris, ¿a. j'ai vu un toppel de l'émission « Stop ou encue». Ils m'ont ditt que j'avais carlonné dans l'émission de dimanche en quit. Ne pront jamais reçu autant d'appels et de SMSI Et, il v. al trois semaines. l'ai recu

Son nouvel album cartonne en France. Évidemment... mais je suis embêté! Je dois déjà partir le 20 octobre au Canada. Et je reste jusqu'au 7 décembre.

> Dans votre nouveau disque, vous parlez beaucoup de vous. De vos problèmes avec la boisson dans «Je bois». Mais aussi d'un ami...

Oui, cet ami, c'est Carlo, Il va mourir. Il est en phase terminale. Je lui ai dédié la chanson

D'accord, d'accord», C'était le propriétaire du restaurant San Marino, à Gembloux, que mes parents adoraient. J'allais souvent les conduire là-bas. Puis, quand ils sont morts, je suis allé manger chez Carlo. Il n'a pas voulu me faire payer. Une grande amitié est née entre nous. Le pauvre, c'est la fin... ■



SON COMBAT CONTRE L'ALCOOL

« Le plus dur? Quand on est en manque »

Claude Barzotti a aussi accordé une interview au journal suisse « Le Matin ». Il y confesse que son premier amour, c'était une certaine Éliane. « Elle avait 13 ans. Je passais des heures à la fenêtre pour la voir car elle habitait en face.

C'était une amourette, on se tenait la main. C'est d'elle que je parle dans la chanson «Ma Môme». Mais le grand amour,

À propos de l'alcool: « J'ai fait 14 cures. Le plus dur, c'est auand on est en manque et là, je ne suis plus en manque. Je ne veux pas que ma petite-fille ait un papy alcoolique ». Et quand on lui demande s'il a déjà payé pour l'amour : « Joker... En tout cas. elles ne se sont pas enrichies grâce à moi ». Ses gains annuels ? « En lires italiennes, des milliards. Mais en euros... que j'en gagne 10.000 ou un million par mois, je peux manger maximum un steak par jour ».